



大和小だより

令和6年度版

学校便り第1号

令和6年4月15日

文責 校長 ○○ ○○

穏やかな気候に心とお季節となりました。本年度の大和小学校は、6名の1年生に加え、5年生へ1名の転入生を迎え、児童総勢37名でのスタートとなりました。

教職員も新たに教頭、教諭、司書、用務員の4名を迎え、新体制で動き出しています。

子どもも教師も笑顔あふれる楽しい学校

これは、今年度の学校経営基本方針のスローガンとしている言葉です。このスローガンをいつも意識しながら、これから1年、様々な取組を進めて参ります。保護者の皆様、そして地域の皆様には、学校教育へのご理解とご協力をお願いしますと共に、お気づきの点等ございましたら遠慮無くご相談いただき、子どもたちのより良い成長のために力を合わせて取り組んで参りたいと考えております。本年度もよろしくお願いいたします。

◇令和6年度の大和小学校教職員です

- 校長 : ○○ ○○
- 教頭 : ○○ ○○
- 教務主任 : ○○ ○○
(さくら担任)
- 1年担任 : ○○ ○○
- 2・3年担任 : ○○ ○○
- 4年担任 : ○○ ○○
- 5・6年担任 : ○○ ○○
- ひまわり担任 : ○○ ○○
- 養護教諭 : ○○ ○○
- 事務主査 : ○○ ○○
- 複式解消支援員 : ○○ ○○
- 司書(兼務) : ○○ ○○
- ALT(兼務) : ○○ ○○ (二学期からは○○ ○○)
- 用務員 : ○○ ○○



- 複式解消支援員 : ○○ ○○
- 英語専科教員(兼務) : ○○ ○○
- 用務員 : ○○ ○○

◇令和6年度 新任式・始業式

4月5日に新任式と始業式を行いました。全員一つずつ学年が上がり、2年生は黄色い帽子から普通の帽子に変わり、お兄さん、お姉さんになりました。

新任式では、大和小に転任してきた〇〇教頭先生と〇〇先生の紹介をし、児童会長の〇〇〇〇〇さんが、児童を代表して歓迎の言葉を述べてくれました。その後、大和小の5年生に転入してきた〇〇〇〇〇さんの紹介をしました。自己紹介の後、5年生がみんなで温かく迎え入れている様子を見て、すぐにみんなと打ち解けて仲良くなるであろうと安心しました。



続く始業式では、学級担任の発表を行いました。どの先生が担任になるのかということは、毎年、この時期の子どもたちの一番の関心事です。新年度を迎え、やる気になっている子どもたちの気持ちを大切に、誰もが安心して過ごし、自分の可能性を伸ばしていけるような学級経営を行って

きたいと思います。

◇令和6年度 入学式

4月8日には、新入生6名を迎え、入学式を行いました。全員男子の元気いっぱいの1年生です。式の最中は、みんな落ち着いており、最後までしっかりとした態度で式に参加することができました。立派な1年生だと感心しました。

私からは、これから楽しく笑顔で過ごすために、3つのお願いをしました。それは、

「元気にあいさつをしてほしい」

「安全に気をつけてほしい」

「お友達を大事にしてほしい」

の3つです。

これは、1年生だけでなく、児童全員に大切にしたいと思っていることです。

入学式の翌日は残念ながら雨で外に出られませんが、翌々日には晴れ渡った空の下で、休み時間に外で元気に遊ぶ子ども達の声が響きわたりました。さっそく6年生がみんなに声をかけ、1年生も交えて氷鬼をして遊んでいました。

全校仲の良い大和小の令和6年度が始まりました。

